

Churer Kinderspieltag 2006: Kids for Kids

Vor 6 Jahren hatten einige Blauring- und Jungwacht-LeiterInnen die Vision eine Churer Wiese in ein Spielparadies für Kinder zu verwandeln. Das Fest sollte alle Familien in Chur ansprechen, egal welche Weltanschauung sie haben oder welcher Kultur sie entstammen. Aus der Idee ist ein traditionelles Fest entstanden, welches jährlich über 2500 BesucherInnen anlockt – von Kleinkindern bis SeniorInnen.

Der Kinderspieltag verdankt vor allem dem abwechslungsreichen Rahmenprogramm diese Beliebtheit. So haben die Organisatoren von KIDSEVENT.GR auch in diesem Jahr einige Highlights parat. Das Fest wird mit einer Vernissage von Kindern und Jugendlichen des Therapiehauses Fürstenwald eröffnet. Während einer Projektwoche haben sie sich mit dem Thema «Kunst» auseinandergesetzt.

Dabei sind diverse Skulpturen und Bilder entstanden. Für eine atemberaubende Performance werden die Schweizermeister Ivo Studer und Jan Schmutz sorgen. Trommelklänge aus dem Senegal und die Alphornbläser der Alphorngruppe Arcas werden für musikalische Unterhalten sorgen. Die Mädchen-Hip-Hop-Gruppe Roundabout zeigt ihr tänzerisches Können. Premiere feiert in diesem Jahr das Bühnenspiel «Fatima und der Traumdieb». Mit eigens dafür komponierter Musik wird das Publikum durch eine fesselnde und faszinierende Erzählung geführt. Pünktlich zur WM präsentiert der Kinderspieltag ein Fussballturnier für Kinder. Als weiterer Höhepunkt an diesem Tag werden einige Persönlichkeiten aus dem Churer Gemeinderat als Mannschaft zu einem Plauschspiel aufgeboten.



Gehört auch zur Tradition am Kinderspieltag, das Schmink-Zeremoniell.

Die beliebte Märchenerzählerin Silvia Klose, Clown Dido aus Österreich, SchminkerInnen, viele Hüpfburgen und Spielgeräte fehlen natürlich auch am 6. Kinderspieltag nicht, der am 1. Juli

von 10.00 bis 17.00 Uhr auf der Turnerwiese in Chur stattfindet. Der Eintritt ist frei. Infos unter www.kinderspieltag.ch oder 079 459 49 62.

Bad Ragartz

3. Schweizerische Triennale
der Skulptur in
Bad Ragaz und Vaduz,
20. Mai bis Ende Oktober 2006

84 Künstler und Künstlerinnen aus
Belgien, Dänemark, Deutschland,
Frankreich, Holland, Indonesien,
Italien, Japan, Liechtenstein,
Monaco, Österreich, Polen, Schweden,
Schweiz, Spanien, USA, Vietnam

VONTOBEL
STIFTUNG

Mit Unterstützung der
Vontobel-Stiftung



Bike & Lauf Chur: Waldhausstall–Mittenberg

Wie in den letzten 15 Jahren organisiert der Eisenbahner Sportverein (ESV) Chur am ersten Donnerstag im Juni das «Mittenberg-Rennen». Zum 32. Mal können somit am 1. Juni Bikerinnen und Biker ihre Frühjahresform beim Bergrennen vom Waldhausstall auf den Mittenberg messen. Seit einem Jahr gibt's in dieser Form auch den Berglauf (3. Ausgabe) auf der genau gleichen Strecke. Zudem findet auch eine Kombiwertung (Mini-Duathlon) des Bike- und Laufrennens statt. Die Strecke des Mittenberg Bike & Lauf Rennen führt auf einer

Natur-Forststrasse über 5 km und 440 Höhenmeter hinauf zum Mittenberg. Die Bike-, sowie die Lauf-Teilnehmer (ab Jahrgang 1996) werden von 17.00 bis 19.00 Uhr in fortlaufenden Einzelstarts auf die Strecke geschickt. Das Startgeld beträgt Fr. 10.– bzw. Fr. 15.– für Teilnehmer/-innen der Kombiwertung (Bike & Lauf). Anmeldung ist online unter www.esvchur.ch oder direkt im Start-/Festgelände ab 16.30 bis 18.55 Uhr des Renntages möglich.

Die Ersten der jeweiligen Kategorie erhalten einen Preis und wer

bei den Damen und Herren den Bike-Streckenrekord knackt, wird ebenfalls belohnt.

Gewinnchancen sollen aber alle Teilnehmenden haben. Deshalb wird im Anschluss an das Rennen eine Verlosung von Sachpreisen im Wert von über Fr. 1200.– durchgeführt. Für die Zuschauer gibt es im Startgelände auch in diesem Jahr ab 16.30 Uhr eine Festwirtschaft mit diversen kulinarischen Genüssen und genügend kalten und warmen Getränken.

Mehr Infos und Anmeldung online unter www.esvchur.ch oder bei



Warten auf den Starschuss zum «Ritt» auf den Mittenberg. (Bild ESV)

Niggi Jäger (OK-Chef) unter 079 261 50 80.

Churer Magazin-Wettbewerb

Rund 250 Leserinnen und Leser des Churer Magazins haben sich am Wettbewerb in der April-Ausgabe 2006 zu Ehren «100 Jahre Steinbock» und «706 Jahre Churer Wappentier» beteiligt und die richtige Antwort angekreuzt. Hier nochmals die Lösung: Das abgebildete Churer Wappen befindet sich über dem Eingang des Nikolaischulhaus.

Aus den Einsendungen hat die Glücksfee als ersten Talon jenen von Hedwig Flury gezogen. Sie gewinnt das Buch «Grenztour Graubünden». Die drei Trostpreise in Form des Buches «Chur – Der Stadtführer» gewinnen Tina Lehmann, Sepp Bergamin und Anna Menghini.



Brambrüesch – der Bergsommer ruft

Brambrüesch, das Erholungsgebiet für Churerinnen und Churer, für Naturliebhaber und Genieser, ist in diesem Sommer ab Samstag, 17. Juni, bequem erreichbar. Nicht mit der sich im Bau befindenden Luftseilbahn, sondern mit einem öffentlichen Busbetrieb der Pfosi Reisen AG Chur. Bewerkselligt wurde dieser Bahn-Ersatz durch die im November 2005 gegründete Vereini-

gung «Brambrüesch Futuro» und einer beeindruckenden Liste von Defizit-Garantie-Sponsoren. Sie alle wollen, dass Einheimische und Gäste problemlos von Chur und Malix aus den Bergsommer, die verschiedenen Veranstaltungen und das gastronomische Angebot der verschiedenen Bergrestaurants geniessen können.

Vom 17. Juni bis zum 30. Juli verkehrt der öffentliche Bus je-

weils an den Wochenenden ab dem Parkplatz bei der Brambrüeschbahn (Stadthalle). Zwischen 31. Juli und 22. Oktober wird täglich gefahren. Detailinformationen sind erhältlich bei Pfosi Reisen Chur und Malix, Tel. 081 252 74 50 oder www.brambruesch.com, www.brambruesch.ch.

Churer Lauf-Parade zum siebten

Am Freitag, 9. Juni, gehört die Altstadt ab 18 Uhr für rund vier Stunden den Teilnehmerinnen und Teilnehmern an der 7. Churer Lauf-Parade. Wie bereits im Vorjahr findet der traditionelle Churer Stadtlauf, der von der Suva in Zusammenarbeit mit den BTV Leichtathleten ins Leben gerufen wurde, auf dem neuen Rundkurs statt. Start und Ziel ist somit auf dem Kornplatz. Die Strecke (eine Runde entspricht 660 Meter) führt über den Casino- und Majoranplatz in die Poststrasse, via Bankstrasse und Vazerlogasse in die Reichsgasse,

über den Martinsplatz durch die Obere Gasse und die Herregasse wieder auf den Kornplatz.

Der Lauf mit zehn verschiedenen Kategorien wird als Stafette durchgeführt mit der Übergabestelle auf dem Kornplatz. Die einzige Neuerung gegenüber dem letzten Jahr besteht darin, dass die Racer aus Platz- und Sicherheitsgründen in zwei Gruppen starten. Integriert in die Lauf-Parade werden bereits zum fünften Mal auch die Churer Schülermeisterschaften. Die Schüler sind es auch, die um 18 Uhr den sportlichen Anlass eröffnen. Er soll bei



Gespanntes Warten vor dem Start.

allen LäuferInnen als persönliche Zielsetzung dienen und Motivation sein für mehr Bewegung und Sport – auch für die Zaungäste an der 7. Churer Lauf-Parade.